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PROYECTO DE RESOLUCION 

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES: 

RESUELVE: 

Requerir la presencia en el recinto de esta Honorable Cámara, del 
Señor MINISTRO DE DESARROLLO SOCIAL Dn. EDUARDO APARICIO, en uso 
de la atribución conferida por el artículo 92° de la Constitución de la Provincia, a 
efectos que informe sobre los puntos que se reproducen a continuación, en relación al 
cumplimiento y adecuación de los Programas Sociales que son responsabilidad de el 
área de gobierno de su competencia: 

1 0) Exponga el diagnóstico inicial que dio origen a los Programas que se 
encuentra vigentes. 

2°) Indicadores de cumplimiento con las metas propuestas. 

3°) Cómo equilibra las prestaciones comprometidas con el índice inflacionario 
real. 

4°) Población destinataria, nivel de abastecimiento y regularidad en el 
cumplimiento de los Programas Alimentarios. 

51 Programas en ejecución que cuentan con financiamiento internacional, 
objetivo, personal contratado para su cumplimiento: listado y detalle de función y 
honorarios que perciben. 

6°) Mapa Provincial de beneficiarios de Programas Sociales detallado por 
ciudad, tipo de programa y cantidad de población asistida. 

7°) Todo otro dato que pueda ser de utilidad para esclarecer los hechos 
denunciados. 
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FUNDAMENTOS 

El presente pedido se fundamenta en el permanente reclamo que 
Organizaciones sociales vienen denunciando y que concretamente dieron a 
conocer el día 20 de mayo en una conferencia de prensa en la puerta de la 
Gobernación bonaerense para denunciar el cierre total de la entrega de 
alimentos a los comedores populares, que utilizan miles de familias en la 
Provincia. Además, aseguraron que existe un completo vaciamiento de los 
programas del Ministerio de Desarrollo Social, fundamentalmente los 
destinados a los niños, niñas y adolescentes. 

Los movimientos sociales que se manifestaron simplemente describieron la 
crítica situación que viven a diario y en función de ello puntualizaron que: 

El ajuste se da en un momento particularmente complicado para los 
sectores más pobres. 
Los alimentos han subido a las nubes, más para los sectores como los 
que representan, que no tienen paritarias para conseguir un aumento de 
salario aunque los alcance la inflación. 
Los sectores que trabajan en cooperativas cuyo salario estatal está 
congelado desde hace dos años, o compañeros que cobran planes 
sociales, que tienen trabajo eventuales, son compañeros precarizados. 

La situación se agrava si consideramos que estamos en un momento en que 
hay menos trabajo por la recesión que estamos viviendo, por esto el hecho de 
no poder tener esta asistencia es un problema grande, porque el que va a un 
comedor popular es porque no tiene los recursos con el dinero de su trabajo 
para poder abastecer a su familia. 

En esa línea, aseguraron que producto de la situación económica, la necesidad 
de los comedores está lejos de haber desaparecido. 
No sólo concurre más gente a los comedores, si no que hay mucha más 
demanda de alimentos porque una familia de trabajadores pobres consume la 
mayor parte de su salario en alimentos, no porque no necesite lo demás, si no 
porque es lo primero que necesita. 

El gobernador Scioli en su discurso de campaña dice que va a priorizar a los 
humildes hasta que haya soluciones de fondo, lo •primero que corta es la 
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comida de !os más pobres, el derecho humano más básico: que un pibe o un 
trabajador pobre de un barrio de la Provincia pueda acceder a los alimentos. 

La crítica situación que vienen sufriendo los sectores más vulnerables son una 
clara muestra de que estos Programas en nada ayudaron a los sectores más 
desfavorecidos a progresar, a fomentar la inclusión real, no la que se redacta 
o novela, años y años que se perdieron por falta de programas de inversiones y 
políticas públicas que reactiven la económica, creen empleo de calidad y 
fomenten una economía que contribuya al bien común teniendo en cuenta 
criterios de responsabilidad social. 

Resulta alarmante la continua improvisación de los funcionarios públicos 
responsables en el área social; quienes de acuerdo con las aspiraciones 
políticas de sus jefes y según un presupuesto que no contempla el verdadero 
índice inflacionario, las condiciones sociales, políticas o demandas, es como 
determinan los cambios o toman decisiones, la consecuencia es que todo eso 
llega a ser irracional o emergente, nunca sujetas a una programación o 
políticas sociales definidas a lo que deban apegarse o con lo que deban 
regirse, y quienes pagan las consecuencias son los ciudadanos que más 
protección requieren del Estado. 

Por todo ello es que solicitamos la presencia del señor Ministro para que 
informe con qué diagnóstico inicio su gestión y qué indicadores de evaluación 
rigen la difícil tarea de gestionar planes sociales efectivos. 

Asimismo y ante las constantes denuncias de sectores sociales afectados 
explique el nivel de cumplimiento de los objetivos concretos de cada Programa 
Social. 

En atención a que claramente el señor Gobernador está en campaña con 
recursos estatales queremos saber gráficamente como se distribuye la 
asistencia a través de Programas Sociales. 

Por lo expuesto, solicito se apruebe el pedido de interpelación solicitado. 


